

Tapak Suci Putera Muhammadiyah Samarinda Gelar Kejuaraan Tingkat Daerah

Rabu, 16-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SAMARINDA - Pimpinan Wliayah (PW) Tapak Suci Putera Muhammadiyah (TSPM) gelar event tahunan, sekaligus perayaan milad Muhammadiyah ke-106 berupa kejuaraan Pencak Silat khusus TSPM, pada tanggal 15 sampai 16 Januari 2019 di Gedung Pencak Silat Folder Air Hitam, Samarinda.

Event kejuaraan pencak silat TSPM kali ini mempertandingkan tiga kelas, usia dini, pra-remaja dan remaja. Peserta rata-rata masih duduk dibangku sekolah, dari tingkat Sekolah Dasar (SD) sampai Sekolah Menengah Atas (SMA).

"Dari tingkatan SD sampai SMA, Sekolah negeri dan swasta sesamarinda, khusus perguruan tapak suci. Ini juga salah satu bentuk pembinaan yang kami lakukan setiap tahunnya. Dari hari ini, sampai besok, tapi dengan peserta yang membludak, mungkin bisa sampai tiga hari," urai Dedy Pratama, Ketua Panitia dalam keterangan pers yang diterima Muhammadiyah.id pada Rabu (16/1).

Dalam acara pembukaan, hadir Iqbal Chandra Pratama, pesilat TSPM dari Samarinda sekaligus peraih medali emas dalam Asian Games 2018. Kehadiran Iqbal sebagai sosok yang berprestasi dalam pencak silat diharapkan bisa memotivasi bibit pesilat TSPM di Samarinda.

"Iqbal hadir memberikan motivasi saat pembukaan, membuat antusias khususnya usia dini dan semakin memacu mereka tampil disini. Tidak cuma usia dini, yang lain juga lebih bersemangat," untkapnya.

Kejuaraan yang rutin diselenggarakan oleh PW TSPM Kaltim kali ini hanya mempertandingkan satu kategori saja, yaitu fight yang diikuti sebanyak 305 peserta dari berbagai latar belakang sekolah. Baik sekolah Muhammadiyah. Swasta lain dan Negeri.

"Peserta sebanyak 305, peserta sangat membludak dibandingkan tahun kemarin ada peningkatan hampir 50 persen," tambahnya

Membludaknya peserta disyukuri oleh Dedy, karena event yang diselenggarakan ini merupakan wadah penjangkaran bibit unggul pesilat yang akan diproyeksikan untuk bisa tampil dikanca nasional maupun internasional.